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令和６年１０月定例教育委員会 議事録 

日  時 令和６年１０月２３日（水） 午後２時３０分 ～ ２時５３分まで 

開催場所 文化センター ２階 研修室 

出 席 者 

（教育委員） 

教 育 長 山口 和良    教育長職務代理者 小出 朗（欠席） 

委   員 萩原 奈津季   委      員 石田 利久 

委   員 八髙 泉 

（事務局） 

事務局長   米沢 弘幸     教育総務室長  永井 美和子 

学校教育室長 篠原 克実     生涯学習室長  廣橋 美和 

教育総務室  岸 美和子（書記） 

傍 聴 人  無し 

議 題 

議案第４６号 吉岡町学校給食センター整備基本計画検討委員会設置要綱の一部

を改正する訓令 

報告第 ８号 吉岡町学校給食センター整備基本計画検討委員会委員の委嘱につ

いて 

報告第 ９号 吉岡町人権教育推進協議会委員の委嘱について 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

【１．開会】 

これより令和６年１０月定例教育委員会を開会する。 

○９月定例会及び第１回臨時会の議事録について 

  → 異議なく、原案のとおり承認 

 

【２．議事録署名委員指名】 

萩原委員と石田委員を指名。 

 

【３．教育長報告】 

 １ 小学校運動会の様子から 

    10/5(土)が雨天のため順延され、6(日)に開催となり、前半は明治小、後半は

駒寄小を参観した。 

子どもたち自ら前向きに取り組んでいたこと、楽しんで一生懸命に演技や競

技を行っていたこと、先生を含め大人がそれを支えていたことに驚かされ、言

われたからやるのではなく、子どもが主体になっている姿がとても印象的であ

った。運動会においても「考えて行動できる人の育成」を目指す吉岡町の最上

位目標を具現化していることを身にしみた。 
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教育総務室長 

 

 

 

石田委員 

 

教育総務室長 

 

 

 

 

 Ⅱ 中学校の研究授業の様子から 

    10/4(金)吉岡中の半数の先生が、中部教育事務所等の県教委の指導主事に授

業をみてもらい指導助言を受け、また同じ教科の先生同士でも参観し合って研

究会も持たれた。 

    ３年生の理科と国語の授業を中心に見てきた。先生からの発問をもとに生徒

が自分の考えをタブレットに打ち込むと、先生は即座に誰がどんなことを書き

込んでいるのか把握でき、それをもとに先生はより考えを深められるような発

問をしていた。 

    また、課題に対して自分なりの考えを打ち込んでいる生徒の様子から、一人

一人がしっかりと考えていることも窺え「子どもが主体となった授業」を試み

る授業を見ることができた。 

 

Ⅲ 経過報告 

    各種会議等に参加。 

     

Ⅳ 今後の予定（主なもの） 

    10/30   学校運営協議会・地域学校協働センター会議（駒小） 

11/ 3   町文化祭開催式・伝統芸能発表会 

11/11   学校給食センター整備基本計画検討委員会 

11/15   県市町村教育委員会連絡協議会代議員会 

     

（質疑なし） 

 

【４．議事】 

○議案第４６号 吉岡町学校給食センター整備基本計画検討委員会設置要綱の一部

を改正する訓令 

〈議題大要〉 

  吉岡町学校給食センター整備基本計画検討委員会に課局長らで組織する検討部

会を置き、詳細事項を協議する。 

 

〈質疑〉 

  検討部会のメンバーは、この基本計画検討委員会の中の人が任命されるのか。 

 

  検討部会は、委員会の下に別に置くことになり、副町長を含めた町の課局長 11名

となり、副町長、教育長、総務課長、企画財政課長は、委員会委員と重複すること

になる。 
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石田委員 

 

事務局長 

 

 

 

石田委員 

 

教育長 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

八髙委員 

 

教育総務室長 

 

 

八髙委員 

 

 

 

 

 

 

教育総務室長 

 

 

 

 

 

生涯学習室長 

  他の人は、どのような人が検討部会に入るのか。 

 

  副町長、教育長、総務課長、企画財政課長、税務会計課長、住民課長、健康福祉

課長、産業観光課長、建設課長、上下水道課長、議会事務局長の 11名で、私は事務

局側で参加する。 

 

  検討部会は、町の職員で外部の人はいないのか。 

 

  町の課局長のみで構成する検討部会を設けた良さなどを説明してもらえるか。 

 

  給食センターを建てる上での詳細内容について、教育委員会部局ではこう考えて

いると言っても、例えば産業観光課長だと田畑関係の面ではこうであるとか、上下

水道課であれば水道とか下水道の面ではどうであるや、企画財政課であれば町の財

政的にはどうなるなどと各部局で専門的な知見をいただく。それを参考に細かいこ

とを詰めていくというような形を考えている。 

その上の検討委員会は、一般の方も含めた組織となるので、そこで大枠というか

方向性といったその意見を踏まえて部会の方で専門的に決めていくというような形

を想定している。 

 

  PTA代表は、３校の代表者なのか町 PTAの１校だけなのか。 

 

  PTA 代表は、吉岡中学校の PTA の方である。学校長が明治小で、給食主任の先生

が駒寄小と、３校が入るようになっている。 

 

  承知した。 

 

   → 異議なく、原案のとおり決定 

 

○報告第８号 吉岡町学校給食センター整備基本計画検討委員会委員の委嘱につい

て 

〈議題大要〉 

  未定だった学識経験者が決まったため委嘱したもの。 

 

（質疑なし） 

 

○報告第９号 吉岡町人権教育推進協議会委員の委嘱について 

〈議題大要〉 

  委員の補充による委嘱。 
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教育長 

 

 

生涯学習室長 

 

 

 

 

教育総務室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育室長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  このタイミングで補充ということで、追加になったのかそれとも委員の交代によ

るものなのか。 

 

  選挙管理委員会から委嘱していた委員が交代となったためである。 

 

【５．事務局報告】 

（１）学校給食センター整備事業の進捗状況について 

〈大要〉 

  9/19 学校給食センター基本計画策定及び整備事業化調査等業務委託公募型プロ

ポーザルにより委託業者が決定した。 

  委託業者：株式会社建設技術研究所 

  委託期間：令和６年１０月７日～令和７年９月３０日 

  スケジュール：令和７年３月までに基本計画の作成 

         令和７年４月から整備事業化調査 

（質疑なし） 

 

（２）令和６年度要保護・準要保護児童生徒の認定件数について 

〈大要〉 

 ・９月の追加認定数・・・１世帯１名審査中 → 総認定数 143名（8月と同数） 

・家計急変の申請は、現時点で無し。 

 

（質疑なし） 

 

【６．閉会】 

 以上もって、令和６年１０月定例教育委員会を閉会する。  

 

（閉 会 午後２時５３分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


